



うえき ゆい  
**植木 優依** さん

●閑馬小学校 6年

**看護師になりたい**

わたしの将来の夢は、人の役に立てる仕事をする事です。

わたしの母は、看護師をしています。わたしが病気になった時、母の勤める医院でお世話になったことがあります。母や先生が、ていねいに接してくださったのでとても安心しました。そして、医院で働くすべての人たちが、患者さん一人一人に優しく笑顔で接する姿を見て、自分も人の役に立てる看護師になりたいという気持ちになりました。

この夢の実現に向けて、勉強をがんばっていきたいと思います。



### さのまるファン感謝祭を開催

12月1日、市文化会館で、さのまるがファンにお礼する「さのまる感謝祭」が開催されました。

会場には約1,200人もの方が訪れ、ゆるキャラグランプリ2013でグランプリを獲得したさのまるを祝福するとともに、ステージや抽選会など、さのまるとのひと時を楽しみました。



訪れた皆さんは、さのまるとハイタッチして笑顔で帰路につき、さのまるの「まーるい笑顔」が広がった一日となりました。



### さのまる、今年もがんばるよ!

昨年は、皆様のご声援ありがとうございました。今年はグランプリキャラクターとして、干支のお馬さんのようにかけぬけます!

#### 「さのまるの主な予定」

- 1月から「さのまるの家」に毎週土・日曜日のいずれかの午後3時頃出演します。
- 1月17日(金)・18日(土)  
「ご当地ゆるキャラリンピック」(東京ドーム)
- 2月22日(土)

「さのまるお誕生日会」(佐野市運動公園)  
※予定は変更になる場合があります。最新の予定は、さのまるオフィシャルホームページでご確認ください(<http://sanomaru225.com/>)

今年もたくさん、皆さんに会いに行きます。応援よろしくをお願いします。

■問合せ 観光立市推進室 ☎(27)3012



### 今回の表紙「第9回さのまるソン(5キロ)」(12月8日開催)

フルマラソン、5キロ、2キロの3つのコースで約2,800人もランナーが参加したさのまるソン大会。選手の皆さんが気持ちよく走れるのは、大会を支えるボランティアの方々や、沿道の皆さんのご協力と声援のおかげです。今大会も大会運営にご協力いただきありがとうございました。

せきづか ともこ  
関塚 知子さん  
(秋山町)



○プロフィール  
昭和47年12月生(41歳)  
茨城県古河市出身  
有機農業を志し、11年前にご主人と  
ともに秋山町に移住。  
夫婦で、有機農業に取り組む。



農業を楽しむ笑顔の毎日  
はつらつママさん!

秋山の田園地帯に山びこのよ  
うな元気で、明るい子どもたち  
の声。秋山で有機農業を営む関  
塚知子さんの3人の子どもたち  
です。

古河市出身の知子さんは2年  
ほど勤めた会社を辞め、有機農  
業をやってみたくて福岡県や茨  
城県で研修を受けました。そん  
な中、同じ目標を持つ埼玉県  
出身のご主人、学さんと出会い  
ました。2人は目標だった「有  
機農業専従」の地を探しながら  
2002年に結婚、そんなとき  
2人がドライブしながらたどり  
ついた地が秋山でした。

何の縁もない秋山という土地  
に魅力を感じたのは「水」だっ  
たそうです。二人は「こんなに  
きれいな水がそばにあれば…」と  
ついに移り住むことを決めまし  
た。地元の人たちに話を聞いて  
回り、ご協力をいただき空き  
家、田んぼ、畑を借り「振り返  
えると11年の年月が過ぎていま  
した」と話します。今では稲作  
約3.5反、畑8反、養鶏300羽  
の規模で、ご主人と2人で陽の  
光を浴び、風に吹かれながら頑  
張っています。



元気いっぱいな子どもたち、  
ご主人とともに

知子さんは無農薬野菜の良  
さを広く発信したいと、年間に  
作る約60種類の自慢の野菜をそ  
の時のセットにして消費者へ提  
供しています。その他、外国人  
の体験者の受け入れなどホスト  
ファミリーとしても活動されて  
います。

知子さんの趣味は「ママさん  
バレー」です。日頃の大変さは  
あまり感じていませんが、それ  
でも時には息抜きが必要かな  
と、週一回の練習で仕事とは別  
の汗を流して楽しんでいきます。  
「バレー仲間とのひと時も大切  
な時間です」と笑顔で話してく  
れました。

お伺いした日は、稲刈り後の  
田んぼを眺めながらご主人と3  
人のおやつタイム。のんびり  
と週一回のお休みを過ごされて  
いました。

(市民記者 山崎ちか子)

市長からの  
メッセージ



新年あけましておめでとございませう。  
市民の皆様には、輝かしい新春を健やかに  
お迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、郷土の偉人・田中正造翁の没後百年という節目  
の年としてさまざまな顕彰事業の実施や、調査を進めてお  
りました唐沢山城跡の国指定史跡化の内定、また、本市の  
ブランドキャラクター「さのまる」が、ゆるキャラグラン  
プリで見事グランプリを獲得するなど、明るい話題が多く、  
本市の魅力を広く発信できた年でありました。

今年4月からは「総合計画後期基本計画」がスタートしま  
す。「観光立市」に加え、新たに「スポーツ立市」をリーディ  
ングプロジェクトと位置付け、生涯スポーツ、競技スポー  
ツ、スポーツツーリズムを推進し、更なる市勢の進展を図  
ってまいります。また、「さのまる」を牽引役として、都市ブ  
ランドの確立を図るとともに、積極的なシティプロモーション  
を行ってまいります。

内陸の港である「インランドポート」や産業団地の造成、  
企業誘致につきましても、北関東随一の交通の要衝である  
立地優位性を活かし、積極的に推進してまいります。

今年も午年です。北関東の「新中核都市」を目指し、「天馬  
空をいく」ような大胆かつ柔軟な着想で、さらなる躍進を  
遂げる年にしたいと思っております。また、本年は合併後  
10周年を迎える節目の年でもございます。記念行事なども  
開催してまいります。

市民の皆様には、新しい年が素晴らしい年になりますよ  
う心から祈念申し上げますとともに、今後とも皆様のご支  
援ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

岡部 正英

